
Protokolleintrag vom 10.12.2008

2008/562
Schriftliche Anfrage von Peider Filli (AZ) vom 10.12.2008:
ERZ, Geruchsentwicklung bei Abfällen
 
Von Peider Filli (AZ) ist am 10.12.2008 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
Die Kehricht-Einmalabfuhr pro Woche in verschiedenen Quartieren Zürichs verursacht Probleme. Da es bei der Aufbewahrung der gefüllten Kehrichtsäcke in den
dunkelgrauen Abfallcontainern von bis zu einer Woche, besonders in den warmen Sommermonaten, zu Geruchsbelästigungen kommt.
 
In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:
 

1. Ist dem Stadtrat bei einem Sommerspaziergang auch schon unangenehm aufgefallen das es im Umfeld oben erwähnter Container stinkt?
2. Ist der Stadtrat auch der Auffassung, dass stinkende Quartiere nicht die beste Visitenkarte für Zürich darstellen?
3. Vermutet der Stadtrat auch, dass sich die Farbe der Container bei Sonnenschein negativ auf die Hitzeentwicklung im innern selbiger auswirkt?
4. Kann sich der Stadtrat auch vorstellen, dass das ERZ sich Gedanken machen könnte, wie es oben genanntes Problem lösen kann? 

 
Mitteilung an den Stadtrat.


